

Son grand bonheur était de travailler pour s'amasser de l'argent et ensuite de le distribuer à part égale entre ses enfants.

La nuit qu'il est mort nous étions trois tertiaires auprès de lui pour l'assister ; vers onze heures nous commençâmes à réciter notre office afin de lui obtenir plus de repos ; à partir de ce moment il s'opéra beaucoup de changement, et à 1 heure et 10 minutes du matin il rendait sa belle âme à Dieu sans aucun effort. Enfin il est mort comme il a vécu, comme un vrai saint.

Les Tertiaires ont voulu lui donner, après son trépas, une preuve imposante de leur estime. Une soixantaine se trouvèrent réunis en grand habit pour réciter le saint office auprès de sa dépouille mortelle, la veille de ses funérailles.

Dame W. Vermet, en religion sœur Ste Claire, décédée à Montréal en avril après onze années de profession.

Dame Plante, épouse de Léon Brière, décédée à Fall River le 22 Décembre 1896 après dix années de profession.

Dame Napoléon Lemieux, en religion sœur Ste Rose, décédée à S. Roch de Québec le 27 mars après 5 années de profession, dans la 33e année de son âge.

Dame Benjamin Minguy, en religion sœur Ste Emélie, décédée à S. Roch de Québec, le 29 mars, après 3 ans de profession, dans la 76e année de son âge.

Mère de la défunte qui venait d'expirer la veille elle avait vécu dans une solitude qui dérobe à l'édification publique toute une vie de fidélité. Elle fut inhumée en même temps que sa fille.

Delle Alma Trépanier, fille de feu François Trépanier, décédée à Montréal le 1 mai 1897, à l'âge de 38 ans.

Miss Elisa MacDonald, décédée à Montréal le 6 avril 1897.

Dlle Eva Charron, en religion Sœur S. François d'Assise, décédée le 3 mai à Montréal après 1 an et 3 mois de profession, à l'âge de 27 ans.

M. Louis Marie, tertiaire décédé le 20 mai à la Pointe du Lac.

M. Trefflé Byron, jeune homme tertiaire, décédé à la Pointe du Lac, le 29 mai.

Dame Georgiana Durand — Dallaire, en religion Sœur S. Georges, décédée à S. Sauveur de Québec le 21 avril 1897 à l'âge de 33 ans après 7 années de profession. Elle faisait partie du chemin de croix perpétuel.

Pendant les deux mois que dura la période aiguë de sa dernière maladie, elle fut admirable de patience et de joie spirituelle. Malgré ses cruelles douleurs, elle ne proféra pas une plainte.

NOBLE VAILLANT ET SAGE Maurice Sébastien Ahgnion-len, Chef de guerre, Prince de conseil et grand Chef de la tribu huronne de Lorette. Issu des illustres Stanislas Hachannontow et